第6回笑顔のつどいアンケート 自由記述回答

体験が、子どもを豊かにする。大人がして見せて、一緒に過ごすことで、子どもの包まれ感と安定に繋がると、改めて感じました。

全体会では、自分の子に当てはまることが多々あり、子育てについて考えるきっかけとなり、個々の家だけでなく地域で子育ても大切だと感じました。

分科会は、自分の関係する会が無かったため欠席させて頂ました。

全体をとおして、笑顔という老若男女問わない素晴らしいテーマで有意義な時間を過ごさせて頂きました。 関係者の皆様ありがとうございました。

全体会では、小学6年生への調査をもとにした自尊感情と地域での関わり、誰と過ごしたいかという願いが見えて良かった。しかし、学校、家庭と地域だけでは見えない、社会体育、塾、習い事など子どもを取り巻く場もある。子どもに関わるあらゆる大人で、子どもの育ちに関する知識・願いをもっと共有しなければならないと思う。

分科会では、実際にもりあげ隊に参加している中学生の意見も聞けて良かった。参加者同士のグループワークで意見交換もできて良かったが、時間は短いと感じた。中学生の活動は、地域の大人はよい刺激にもなるが、学校へ頼りすぎて負担を増やさないように気をつけたい。

大きな舞台で輝く地元出身者を応援したい気持ち、自分も目指そうと頑張る気持ちも大切だが、有名にならないと応援してもらえない、有名にならないと意味がない、と受け取る子どももいる。最近話題になる教育虐待は、そういう大人の価値観を子どもが敏感に感じ取ってエスカレートしていくのではないか。そういう発信にならないように気をつけて欲しいと、市長挨拶を聞いて感じた。

人数的に2部会でも良かったかもしれませんね。お疲れ様でした。

司書の先生のお話が聞けて良かったです。2部のもりあげ隊の活動に感動です。

中学生の参加ありがとうございました。

もう少し広報活動をしたほうが良いと思います。

とてもしっかりした生徒さんでおどろきました。ありがとうございました。

全体会の内容はよく研究されていて課題が見えました。もりあげ隊の活動を発信していきたいです。

開始時間を早めるか第1部を短くするか等で分科会の時間の余裕を持たせては?

分科会ではもりあげ隊に参加した生徒から生の声を聴くことができて良かった。

北中の子たちがとても頑張っていてよかったです。

子どもの居場所づくりの活動を活発に行ってくださっていることに感謝いたします。

様々なところで活動されているところの工夫や様子が聞け参考になりました。

活動を知る良い機会であり、活動者の思いを聴くことができ貴重でした。

自分の地元の活動を知ることができて良かった。ありがとうございました。

東小放課後活動、素晴らしい活動です。

次回も参加したいと思いました。

もう少しゆっくりお話を聞かせていただきたいなと思いましたが時間がないですね。いろいろお話を聞かせていただいて参考になりました。ありがとうございました。

地域の取り組みを知れて参考になりました。

準備→実施お疲れ様でした。地域の中で「自分にできること」考えていきたいです。

子どもな地域の宝。これからの古賀市が楽しみです。何か一緒にできたらと感じました。

青少年育成に大変参考になりました。地域と子どもたちをつなぐ活動への支援を検討したいと考えます。

分科会3つでもよかったのでは?楽しかったです。参考になりました。1部には託児があればよかったかもです。

行政の立場の方に活動のたいせつさを伝えられたので良かった。託児はあったのでしょうか?もしなければ 是非つけてください。

人とのつながり、親もつながる、外遊びによってQOLアップ。

体験型がとても良かった。

体験型がとても良かった。

地域の結びつきを大事にしていきたいと思いました。

コミュニケーションのたいせつさを改めて感じることができました。

同世代の子供と触れ合う機会があるのはありがたく思います。

- 所懸命取り組まれていて大変感心いたしました。

分科会に参加できなくてすみません。来年の集いも楽しみにしています。

地域にたくさんの活動があってすごく良いなと思いました。これからも続いていってほしいです。

改めて子供一人一人にしっかり目を向けてみようと思いました。自分の子供が大きくなり地域の子どもが景 色の一部と感じていました。

全体会しか参加しませんでしたが、後ろの方はステージが見づらかったです。"見せる"物をより見やすくなるようにしてほしいなと思いました。

子どもたちは地域に関われる場所が必要だと感じました。

寺子屋事業が全校区へ設けられ、のびのび子どもが育つものを